

革命から得た 吾人の教訓

革命から得た吾人の教訓

以て不都合なりゞ
更ら谷立てして、さがだ
外國人たる吾々タマ
アラジルは、共和國
摸し、北米を眞似
諸制度が徹底的
時に革命や内亂が
の階段として己お
ばならぬと共に、
また面白味のある
ならぬのである。

ルの革命騒ぎは、決しない、政治の根本主義ではない。ス少佐一味徒黨の陰謀機械的な働きで一網打盡され、軍隊の組織が改良され、命が根絶せぬであらう。になれば、革命は継続され、否、政治が民主的に運営されるべきである。しかし、巴ウロ州や、巴拉ナ州のところも無からず、それでも、今度以上に激しくなるからうから、吾々は餘るして心配する必要もない。しかし、革命騒乱に逢着する神を常に冷静に保ら、掠奪の仲間入りや、累を後日に残さざるは是れりである。

講啓　各年通り天度此段御到着ます追て御來る三十日には整に胞共にの大震災年各度の無疆この如くの愛國心、それはだから幾千萬のには唯一人の人のもとに動く。」の初に書いてある派なく思想界に少々いたみに入るのために譽ぶのにより良き貢献以て勉強してゐ天災地變の不幸自若とした態度「斯の如く大和念によつて現はのである」と云なる智識慾と云ふの獲得と眞理の熱中してゐる有り背景として面白本屋が到る者を車物を、娘は難乗る、と、目に書熱である。車で電車、腰乗つてゐる者の方をしてゐる者、車本屋が到る者に

正十三年十月
吉位益々御清
ノ除き毎年
大長節奉祝御
願申上候
御廣告の大さ
くべき様御通知
帝國の萬歳
ノ申上候
天長節
ノ申上候
料率
一段又は二
半段又は二
一段四分の
かを筆を極めて
日本人の總てでも
日本人は國家の
間の如く一つの感
愛國心と題して
るが、政界に政黨
社會主義はない
學生は自己の禁
ではなく國家に對
を成さんとの信に
る。又彼等日本人
に面しては頗る
に以て之れに望む
魂は他國の言葉や
すこは出來ない事
つてゐる。次に旺
ふ節で日本人が智
探第のため極度
様を神田の學生街
く描寫してゐる。
かけてゐる者より
がすつと多い電車
つゝのは日本人の
屋は新聞を、學生
話を讀んでゐる
は殆どないこ
あつて殊に神田の

内 容 は 来 る 二
候 が 本 年 も
大 長 節 號 を
此 を 祝 祈 致
此 廣 告 本 紙 上
一 段 四 分 の 一
段 二 分 の 一
段 一 分 の 一
七 日

國母節祝同日誕聖壽例下被半

自和西雨時報

NOTÍCIAS DO BRAZIL
 Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal 44
Tele. Central, 8795
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi

Assinaturas

por Anno	18\$000
„ Semestre	9\$000
„ Mes	1\$500
„ Semana	8\$00

本紀行である。日本に對するよの言葉を以て書として少し紹介んで最も興味をもつて Alma Japponerは日本の國民性

感嘆
刊書
町には何百
の本屋も貧る
つてゐる學者
更に平和主義
章の愛好者である
、氏に對し親切な
が讀んでゐる
して民問題に關し

と軒を列らねてゐる様にして本の立て生で一杯だと驚いては「嫌でも應じては」と題して日本人、

て、ぞ見をや地は殆んど人口だ。之を如何にでもいふてゐる。これは平和だ。こでもいふてゐる。これが云つてゐる、移して氏の充份で、も海の非難でも海

繁殖は自然の勢だ
に解決するか?」「
から抜け目を見
て、ブラジルへの移
の同情を表明して
日本の女について

◆伊太^{イタ}◆八十階^{ハチマルガイ}◆世^セ
◆本年^{ボンニン}◆と同市^{ドウシ}◆れば^{ベラバ}

△▲東　西　南

支那	日本	外電一束
十六日廣東市内に大火災起り死傷多 救あり物質の損害一千萬圓と算せら れてゐる同大災は商業區で不逞の兵 士等が放火したのから始まつた 佛國汽船は大連へブレグ式飛行機十 六臺を陸揚し直ちに鐵道で奉天へ送 られた 張作霖軍の飛行機三十臺は政府軍の 艦隊を襲撃し二隻戦闘不能に陥ら めた 支那政府は日本公使に在留外國人の 生命財産保護の爲全力を盡すべき旨 覺書を交附した 張作霖軍は二日三晚の激戦後二萬の 官軍を擊破し四百を捕虜とした 上海方面の戦闘に兩軍の死傷二萬二 千と稱せらる	約百人からなる賊團はテキサス發メ キシコ由行の旅客列車を襲ひ脱線せ しめ目星しいもの全部掠奪した其際 死者四負傷者多数を生じた	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	トナリ九月帝國大使官への着電によれば 十八日帝國大使官への着電によれば 九月十月上旬 （一億五千八百萬圓）五十五万圓 （一億五千八百萬圓）五十五万圓	（四）木材在貨百萬石見當に減少、外 に政府手持ち約百二三十萬石、下外 期輸入著しく減済次第給の緩和を見 ん
英蘭西	本邦經濟界近況	墨西哥
地中海の英國艦隊は全部マルタ島集 中の命を受け西洋艦隊はトリニティ 港へ來着する等である之に對し 海軍省は之は單に練習巡航の目的の 機会を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり
土耳其	支那	支那
英蘭西	本邦經濟界近況	墨西哥
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり

支那	日本	外電一束
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり
土耳其	本邦經濟界近況	墨西哥
英蘭西	支那	支那
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり

支那	日本	外電一束
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり
土耳其	本邦經濟界近況	墨西哥
英蘭西	支那	支那
十九日印度詩聖タゴールは南米へ向 けチエブルグを出發した其際見送り の新聞記者に對し正義の愛好者たる 理想主義の新興諸南米共和國を觀る 機會を得たのを喜ぶ旨を語つた	（五）金融界に輸入資金の需要あるも 少く二百萬圓に達し財界の整理は略々 其の極度に達せるを示せり、將來財 政の整理と相俟ち漸次恢復歩調を辿 る 一般に極度の緩慢を呈し月半兌換券 發行高拾壹億圓臺、日銀貸出高二億 の勝負に依り商談漸次恢復しあ り、慮永祥矢脚後中支向け商談活氣 を呈す	マツティ氏は十六日伯國へ出發した 況しつかり

TERRAS -- ROXAS -- FAZ. DOS PATOS NO NORTE DO ESTADO DO PARANÁ

NORTE DO ESTADO DO PARANÁ

NA' 岬旅館 松山三太郎 郡函一三六
電車はルス駅前通過五三番～ルス駅より七分間で達す
最新式米國型洋服▼叮嚀迅速廉價調製
矢部洋服店 聖市 ジョゼー・ボニファシオ街一一番A二階第三
電話——セントラール一一三三四二二
北バラナ州 フアゼンタ・パートス

An illustration of a vintage-style insecticide sprayer. It consists of a cylindrical tank with a handle and a spray nozzle at the bottom. A flexible hose connects the tank to the nozzle. The sprayer is mounted on a tripod stand. In the background, there is a large, stylized letter 'A' and some other equipment.

Casa Fotoptica
"KODAK"

S. Paulo — Rua S. Bento No. 55
寫真機及附屬日明鏡類一式



An illustration featuring a large rooster on the left and a telescope mounted on a tripod on the right. The telescope has a small cage-like structure attached to its eyepiece.

處方を公開して責任を明かにせる日本唯一、伯國衛生局にて許可を得たる最初の本藥特長

ミツワ家庭薬

處方を明記し内容を公示す、處方的確にして奏効顯著、製剤精確にして効力一定不變なり。薬品純良にして中毒の危険なし、容器完全變質の恐れ無く、總て錠剤にして服用し易し。

健胃錠、つうじぐすり、くだりごめ、驅虫錠、解熱、逆上さげ、婦人血の道薬、眼薬、歯の薬、痔のくすり、婦人定薬、風薬外有名薬澤山

●用法説明書御申越次第送呈致します

直接本場から輸入した

セセ木一ユラ種子

到着致しました

Caixa Postal, 1771 Rua C. de Sarzedas, 49 S. PAULO

 澜木商店
Caixa Postal, 1771 Rua C. de Sarzedas, 49 S. PAULO

